



阪南バイブルチャペルでは、年に数回「ハワイアンコーヒーフェロシップ」を行っています。この会は、コーヒーとケーキを食べながら、リタイア後ハワイから岸和田にきているジェームズさんとモナさん夫婦から、ハワイのこと、言葉、生活等をお聞きしながらフェロシップ(交友)しています。

先週彼らのハワイの教会(C4 教会)から、彼らを含め 19 名のお客様を迎え、終日楽しい時を過ごしました。

ご夫婦以外は初めてお会いするメンバーでしたが、午前中は尾崎駅から旧 26 号線の間の地域に、阪南バイブルチャペルの案内を配ってくれました。地図をお渡しし、古い尾崎の街中を迷いながら一所懸命配布してくれました。

手巻き寿司を食べながらの昼食をはさみ、楽しくフェロシップの時を持ちました。なぜ日本に来たか、どうしてイエス様を信じるようになったか、などなど、自然に話してくれました。彼らは 15 歳から 70 代まで、日本人、日系人、白人等、多様なハワイアンですが、キリストの愛で結びつき、その愛に応えるため、自費で日本に来て、阪南バイブルチャペルを含め 3 つの教会の活動をサポートしています。

このように労苦して、弱い者を助けなければならないこと、また、主イエスご自身が『受けるよりも与えるほうが幸いである』と言われたみことばを、覚えているべきだということを、私はあらゆることを通してあなたがたに示してきたのです。

(使徒の働き 20 章 35 節)

次回の「ハワイアンコーヒーフェロシップ」は 12 月 17 日の 14 時からです。是非お越しください。(同時通訳あり)